

4 billions de perte uniquement pour la XBOX

Soumis par robocop
28-09-2005

Microsoft ne recule devant aucun sacrifice pour conquérir le marché des consoles. Le plus que sérieux site américain FORBES a publié une déclaration de Steven Ballmer qui a confirmé que la division XBOX a perdu 4 billions de dollars en quatre ans! Pour les rares personnes qui craignent qui N'ayez crainte, une compagnie comme Microsoft peut se permettre de telles pertes. Aucune précision n'a été donnée sur les raisons principales de cette perte colossale, mais on peut aisément les deviner. Les frais de conception de deux modèles XBOX et XBOX 360 sont élevés et pas encore amortis. Microsoft dispose aussi de moins d'expérience que les autres dans le domaine des consoles. De plus il est bien connu que les marges ne se font pas sur le matériel mais sur les accessoires par exemple et surtout sur les jeux. A titre indicatif un revendeur ne gagne que 10 euros sur une PSP contre 20 euros pour un jeu! Si Microsoft veut gagner de l'argent la console XBOX360 devrait pouvoir rattraper ce retard et si Microsoft perd de l'argent d'un côté il le gagnera par ailleurs.

Source Forbes